

# 岩手県国際交流活動研修会・

## 第11回岩手県高校ユネスコ研究大会に参加しました！

平成27年1月23日(金)～24日(土)、国立岩手山青少年交流の家にて行われた岩手県国際交流活動研修会・第11回岩手県高校ユネスコ研究大会に1年生4名、2年生2名が参加しました。県内から29校、100名以上の高校生が参加し、1泊2日という時間の中で、ともに学び、意見を交換し合い、考えを深めてきました。

### <分科会>



分科会では、5つのテーマの中から自分が興味のあるテーマを選び、参加しました。二高では「環境」「多文化共生」「メディアリテラシー」の3分科会にそれぞれ参加しました。

まずはアイスブレイクから。ゲームが意外に難しかったです。左の写真は「メディアリテラシー」分科会の様子です。本校からは1名の参加だったので、最初は緊張していましたが、直ぐに笑顔になりました。



グループで意見を出し合い、協力して作業を行いました。話し合いをしお互いの考えを共有することで、同じものを見ても色々なとらえ方があることに気がつきました。

### <交流学習会>



夕食後の交流学習会では、全員でゲームを行いました。写真は、相手と手を繋いだまま立ち上がるゲームです。2人から4人、4人から8人と人数を増やして挑戦しました。たくさんの人と笑い、楽しい時間を過ごせました。



### <全体会>



最後は全員が1つの輪になって空気イスに挑戦



毎食のご飯もおいしかったです！



2日間のまとめとなる全体会では、分科会でのグループ毎に活動の成果を発表しました。また、1年生2名は全体会の司会を務めました。

